
　議会報告会前半は、3 月定例会の会期中に予算決算常任委員会で審議した内容を議員から報告し、
引き続き参加者の皆さんからのご質問やご意見を伺いました。

概 要
　　　 　30 年度予算は、『明日の風がみえるまちへ「未来へ人をつなぐ予算」』と位置づけ、
次代を担う「人づくり」の推進、「生活産業都市」への転換、「賑わいと潤い」をもたらす
都市空間の創出、「暮らしの安全・安心」の再構築について重点的に取り組み、また行財政
構造改革を進め「持続可能な歳出構造へ転換を図る予算」とされています。

平成３０年度 議会報告会アンケート集計結果
あなたの年代は問
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説明会の説明や進め方など全体について問
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＜配布資料について＞
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お住まいはどこですか問

三田 三輪 広野 小野 高平 藍 本庄 FT WT CT その他

FT：フラワータウン　WT：ウッディタウン　CT：カルチャータウン
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議会報告会を開催

太陽光パネル
市街化調整区域の開発で、事業主が勝手に太陽光パネルを設置している。市は道路パトロールをされ
ているが、地元住民が通報してからしか動かないので、道路パトロールで監視を強化して欲しい。

道路パトロールで監視はしているが、見落としてしまう事もあり地域でしか見えないこともあると考え
るため、地域の方が気付いた時点で市に伝えていただくなど、地域担当制と連携していただければ有難い。

都市計画
調整区域内に建物を建てたい人がいるので、既存宅地申請手続きの内容を伝えているが該当者に伝え
きれていない。建築審査会で通してくれるとスムーズにできて良いと思う。

もともと建物が建っていないところに新たに建てることはできないが、平成 27 年 10 月に三田市都
市計画法施行条例が施行されたことにより緩和され、古い住宅が建っており一定の条件を満たせばそ
れを潰し、更地にして建てられる事になっているが、ケースバイケースの場合もある。

＝参加者 ＝議員

4月21日（土） 午後２時～午後３時30分

藍市民センター
【出席議員】	（座長）北本節代／（司会）大西雅子
長谷川美樹／森本政直／佐貫尚子／佐々木智文／小杉崇浩

市民病院
市民病院は今後どのようになるのか。

現在の医療水準を保持し、市民の命と健康を守るために、市民病院のあり方を含めた審議会などが設
置され、市内医師会長や有識者等により検討をしており、市民の皆様が安心できる医療体制を堅持で
きるように取り組む。

学校園の在り方
少子化が進む中、小中学校のあり方審議会が進められているが、前向きに進んで欲しい。
また、余裕教室の有効な活用を考えるべきだ。例えば待機児童を減らすべく、保育所に利用できないか。

３月末に審議会の答申、４月末に教育委員会の基本方針（案）が示され、その後各地域で市民の皆さ
んの声を聞く予定である。
中学校については、部活動や教員の免許外指導の課題もあり、早急な取り組みが必要と考える。
待機児童対策については、幼稚園のあり方を検討する審議会で公立幼稚園の認定子ども園化について
協議される予定である。
また、余裕教室については、授業形態等の変化もあり、単純に子どもの数が減ったからといって必要
な教室が減るわけではないが、使用していない教室等を地域に開放している学校もある。

＝参加者 ＝議員

4月22日（日） 午後２時～午後３時30分

ウッディタウン市民センター
【出席議員】	（座長）檜田充／（司会）田中一良
國永紀子／平野菅子／福田秀章／幸田安司／中田哲
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